

Suicide d'un inspecteur du travail

Luc Béal Rainaldy était Inspecteur du Travail et secrétaire national du syndicat SNU-FSU. Il s'est suicidé le 4 mai dans les locaux du Ministère. Luc était de tous les combats. Bien sûr au Ministère, mais aussi en dehors. Il soutenait les Roms et accompagnait les travailleurs sans papiers sur les piquets de grève de Métal Couleur et Paris Store. Il militait pour un autre monde ce qui l'amenait à être de toutes les initiatives : contre la guerre en Irak par exemple et contre l'occupation sioniste de la Palestine.

Luc faisait partie de l'histoire du Ministère du Travail, Ministère marqué par une histoire sociale au service de la préservation des droits des travailleurs.

Luc ne supportait plus, comme beaucoup d'entre nous, la pression continue imposée par les gouvernements successifs sur les agents. Luc ne supportait plus de voir les moyens matériels et humains du Ministère comme de l'ensemble de la Fonction publique fondre sous le joug des politiques libérales, celles-ci créant de plus en plus de misère et de précarité chez nos concitoyens. Luc s'est donné la mort à un moment où les réformes s'accéléraient broyant les collectifs de travail pour les transformer en individualisation des fonctions.

Luc comme tous les militants a douté un jour ou l'autre malgré ses convictions et son engagement au service des autres. Les restructurations sans fin, les réformes imposées par les plus riches, les combats sans cesse recommencés, les espoirs déçus, tout cela a eu raison de Luc. La machine capitaliste a été plus forte que lui comme elle l'est pour beaucoup de travailleurs de Renault, de France Télécom et d'ailleurs.

Le vendredi 13 mai à 15H., jour et heure des obsèques de Luc, a eu lieu un recueillement dans la cour de la Direction du Travail à Strasbourg dénommée aujourd'hui DIRECCTE. Cette manifestation organisée par l'intersyndicale était suivie d'une conférence de presse. L'UD-CGT était représentée par des camarades.

Rendre hommage à Luc c'est continuer son travail, son combat qui est aussi le notre dans nos entreprises, dans nos services. Combat pour la fraternité, pour la solidarité des peuples, pour l'espoir dans l'aboutissement des luttes permanentes menées par les travailleurs.

La section syndicale CGT de la DIRECCTE Alsace.

Rassemblement aux HUS de Strasbourg

Une cinquantaine de personnes ont manifesté lundi 30 mai devant l'IRCAD à l'occasion de la visite de François Fillon.

Pour interdire aux manifestants de se faire en-



tendre, la police a subtilisé la sono à la CGT et a interdit son utilisation.

Une délégation a été reçue par un Conseiller du premier ministre. Les délégataires ont remis une lettre ouverte

